
№44 (1522) 31.08.2023
ВЕСТИ
Арамильские

9

Его тема в этот раз звучала 
как «Основные стратегические 
ориентиры российского образо-
вания: качество, наставничество, 
воспитание, профессиональная 
ориентация». Мероприятие про-
шло в минувшую пятницу в ак-
товом зале учебного учреждения 
на Рабочем поселке. 

Его участниками стали руково-
дители образовательных органи-
заций, педагогические работни-
ки, специалисты.

С приветственным словом вы-
ступила начальник Отдела обра-
зования АГО Галина Викторовна 
Горяченко, председатель Думы 
АГО седьмого созыва Татья-
на Александровна Первухина и 
Глава Арамильского городского 
округа Марина Сергеевна Ми-
шарина.

– Уважаемые педагоги Ара-
мильского городского округа! 

Поздравляю вас с наступающим 
Днем знаний и началом нового 
учебного года, – обратилась она 
к присутствующим. – На сегод-
няшнем мероприятии желаю 
вам прекрасных выступлений, 
новых знаний и удачного обмена 
опытом. В добрый путь!

В торжественной обстановке 
были отмечены отличившие-
ся сотрудники муниципальных 
учреждений округа в сфере об-
разования: их наградили благо-
дарственными письмами и по-
четными грамотами. 

Затем состоялись выступления 
спикеров – на самые различные 
темы в профессиональном плане. 

После обеда работа продолжи-
лась на сессиях: присутствую-
щие разделились по желанию и 
стали слушателями шести лек-
ций. Говорили о наставничестве 
педагогов, обсуждали специфику 

работы с талантливыми детьми, 
возможностях внеклассной рабо-
ты, организации досуга и многом 
другом. А на одной из сессий 
был организован «Открытый 
микрофон», где организаторам 
Августовского совещания можно 
было получить обратную связь 
от молодых педагогов.

Помимо этого, гости меропри-
ятия имели возможность пооб-
щаться между собой в свободной 
форме: обсудить прошедшее со-
бытие, поделиться планами на 
предстоящий учебный год и опы-
том различных достижений.
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Коллектив педагогов школы 
№1 свой первый педагогиче-
ский совет провёл на терри-
тории «Парка сказов» 

Туда учителя были приглаше-
ны в Год педагога и наставника 
основателем Парка сказов Ната-
льей Ивановной Ларионовой.

Педсовет был посвящён про-
блемно-ориентированному ана-
лизу работы школы за 2022-2023 
учебный год. На нём были опре-
делены основные направления и 
задачи школы на предстоящие 9 
месяцев. 

– Символичным оказалось то, 
что началом и стартом Нового 
учебного года стало такое ска-
зочное место – Дворец Урал-Мо-
роза. Уютная обстановка сказ-
ки, новогодних приключений 
создала комфортную атмосферу 

праздничного настроения, – за-
метили педагоги. 

Педсовет по традиции начал-
ся с поздравлений и пожеланий 
для сотрудников школы. От про-
фкома школы были отмечены те 
педагоги, кто отпраздновал свои 
юбилейные даты, проработав от 
5 до 45 лет.

Мероприятие прошло на од-
ном дыхании: был представлен 
всесторонний анализ школы и 
озвучены стратегические цели 
образования, а также новые вы-
зовы времени. 

Сотрудники «Парка сказов» 
провели экскурсию по террито-
рии, рассказали о его возмож-
ностях. В целях организации 
продуктивной воспитательной 
и профориентационной рабо-
ты директором школы Оксаной 
Насибулловной Пинигиной и 

руководителем «Парка сказов» 
Алисы Ларионовой был заклю-
чён договор о сотрудничестве, 
который расширит возможности 
взаимодействия школы и сказоч-
ной деревни в использовании об-
разовательного пространства для 
проведения совместных празд-
ников, экскурсий, мастер-клас-
сов, живых уроков и сказочных 
путешествий, а также поможет 
учащимся в профессиональном 
самоопределении. Закончилось 
мероприятие праздничным обе-
дом в ресторане «Гуси-лебеди».

– Всем педагогам хочется по-
желать плодотворного и инте-
ресного нового учебного года, 
прекрасных учеников, понимаю-
щих родителей и новых ярких по-
бед, – говорят в учебном учреж-
дении. – Администрация школы 
выражает благодарность за 

помощь в организации меропри-
ятия Евгению Борисовичу Царё-
ву, исполняющему обязанности 
директора МКУ «УЗ и АТ Адми-
нистрации АГО», Наталье Ива-
новне Ларионовой, основателю 
«Парка сказов» и Никите Малы-

шеву, заместителю директора 
Парка сказов. Надеемся на даль-
нейшее сотрудничество!

Текст: Администрация 
школы №1
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Награждение, 
выступления 
и сессии

Сказочно начали новый учебный год

В школе №4 состоялось 
традиционное ежегодное 
Августовское педагогического 
совещание работников 
образования Арамильского 
городского округа


